

Chronique-FAQ #299



Comment contenir l'information pour éviter une dérouté astrale ?

Que se passe-t-il lorsque l'information est étalée au grand jour ?

Comment contenir sa présence pour éviter une dérouté astrale ?

Comment contenir l'information pour éviter une dérouté astrale ?

Sujet : Lorsque je roulais en voiture l'autre jour, j'ai pris conscience à quel point l'astral avait un boulevard pour dérouter une personne en éveil de conscience dans le fait de « contenir l'information dans son mental ». Je me suis rendu compte à ce moment-là à quel point c'était important, mais aussi de la faille béante que cela représentait dans ma psyché. Je pourrais par exemple faire référence à ta situation avec ta venue en France dont tu parles maintenant depuis plusieurs années.

Dans mon cas, ce sont des visions que j'ai eues sur ma mort consciente vibratoire, sur le double qui s'adresse à moi et me lève de mon cercueil, sur mon plongeon dans l'inconnu, dans un monde qui s'écroule littéralement sous mes pieds. Tout ceci est du caviar pour l'astral : par le jeu des projections passé et futur chez un être en éveil de conscience, c'est assez vertigineux.

Cet aspect n'est pas si souvent évoqué dans les chroniques, et pourtant, cela m'apparaît aujourd'hui comme un sujet central. Il me semble que de la compréhension sur cet aspect de "contenir l'information dans son mental" et les trappes associées est fondamentale pour avancer.

01. À quoi correspond cette faille béante dans laquelle se complet l'ego en mal d'informations ?

La faille béante dans le mental de l'ego en éveil de conscience correspond à un manque d'identité psychique. Ce faisant, l'ego obéit à l'entité spirituelle parce qu'il s'identifie à elle, l'ego est magnétisé. C'est la lumière de l'entité spirituelle qui empêche l'ego de contenir l'information ou l'énergie dans son mental.

De ce fait, l'entité spirituelle dérive le contenu dans le mental de l'ego en éveil de conscience pour empêcher la création d'une membrane psychique. Mais ça, l'ego ne le sait pas, par contre, l'entité spirituelle est bien au fait de cette notion. L'autre faille est l'orgueil spirituel qui pousse l'ego à déverser son contenu mental dans cette réalité alternative pour impressionner d'autres personnalités spirituelles en plus de s'enorgueillir au passage.

02. L'ego est-il divisé dans son mental lorsqu'il vit dans l'attente d'un passé révolu, non révélé ?

Tout à fait, un ego qui vit de l'attente, c'est un être qui s'est revêtu d'une personnalité. Autrement dit, l'ego n'est plus dans le présent, il est dans le passé ou dans le futur, l'ego est divisé dans son mental. Il est capital que l'ego puisse appréhender la règle de trois dans son mental.

Par exemple, l'ego qui est dans l'attente de la venue de Michel en France n'est pas présent dans son mental. Cependant, la résistance de l'attente sera brûlée au fil du temps. L'ego ne doit pas croire, il doit savoir.

Cette règle horizontale comporte le passé, le présent et le futur. Le passé représente le pôle négatif, le présent représente le centre mental ou le point zéro et le futur représente le pôle positif. Lorsque l'ego vit dans l'instant présent ou est présent dans son mental, il est dissocié de l'astral. Le présent contient le passé et le futur, c'est la raison pour laquelle l'ego n'est plus harcelé par les parasites psychiques.

À l'inverse, lorsque l'ego quitte sa présence dans son mental, il déploie à nouveau la règle de trois, c'est-à-dire le passé, le présent et le futur. Dès cet instant, l'ego devient vulnérable parce qu'il est soumis à l'action du pôle négatif (le passé) ou du pôle positif (le futur). C'est la valeur que l'ego met sur la pensée subtile qui fait en sorte qu'il quitte son centre mental pour s'éjecter dans une personnalité.

03. Peut-on parler d'orgueil spirituel lorsque l'ego exprime de l'information figée dans une affirmation ?

Oui, c'est le cas, l'ego n'arrive pas à contenir l'information à cause de l'orgueil spirituel qui s'est développé dans son cycle spirituel. En fait, c'est la relation avec l'entité spirituelle qui empêche l'ego de contenir cette énergie dans son mental. Pourquoi ?

Pour se matérialiser dans cette réalité alternative, l'entité spirituelle a besoin de rigidifier la personnalité spirituelle de l'ego en éveil de conscience. Pour ce faire, l'entité spirituelle va enorgueillir l'ego. Partant de ce fait, l'ego enorgueilli va déverser son énergie dans cette réalité alternative pour impressionner d'autres personnalités spirituelles et en faire des alliées.

Dans ce cas de figure, l'ego enorgueilli travaille à son insu pour l'entité spirituelle. Ce faisant, en déversant cette énergie hors de son mental, l'ego se prive de la construction d'une membrane psychique qui l'aurait préservé de l'assaut des pensées.

04. Que se passe-t-il lorsque l'information est étalée au grand jour ?

À ce stade, l'ego est enorgueilli, il vit de l'orgueil spirituel qui fait office de résistance pour le maintenir dans une sorte de statu quo. Lorsque l'ego n'arrive pas à contenir l'information ou l'énergie dans son mental, il empêche la construction de sa membrane psychique qui fait office de condom pour le mental.

Plus l'ego va contenir cette énergie ou l'information, plus cette membrane psychique va se déployer sur son mental. Une fois cette membrane psychique en place, les pensées ne pourront plus harceler le mental et cela va permettre l'accélération de l'autonomie mentale, voire une plus grande proximité de l'ego avec sa réalité.

05. Comment l'ego peut-il accepter de plonger dans l'inconnu qui lui parle d'un monde qui s'écroule littéralement sous ses pieds ?

C'est une question de prise de conscience, dans le sens que l'ego est conscient de se détacher de son intellect qui fait office de faux esprit. Pour se détacher de l'intellect, l'ego doit être conscient que celui-ci est une plate-forme de communication psychologique pour le maintenir dans cette réalité alternative.

Derrière l'intellect se cache l'entité primaire qui occupe la forme ou la personnalité primaire de l'ego. C'est l'esprit qui amènera l'ego à plonger dans le vide, c'est-à-dire sans ses supports psychologiques. L'ego doit comprendre qu'il doit délaissier consciemment son intellect pour accéder à sa réalité, et cela est possible à travers une prise de conscience majeure.

En somme, l'ego doit mourir mentalement à son intellect, voire à son mental psychologique de façon consciente.

06. La vue d'un monde qui s'écroule sous les pieds de l'ego est-il le signe d'une aspiration psychique orchestrée par le plan spirituel ?

Tout à fait, l'ego en éveil de conscience se fait littéralement aspirer par l'entité spirituelle qui veut le maintenir sous sa gouverne et l'empêcher de rejoindre son centre mental. C'est pour cette raison que l'entité spirituelle anesthésie l'ego avec de l'orgueil spirituel.

Ce faisant, l'ego anesthésié par l'orgueil spirituel ne ressent plus sa réalité et devient l'exécutant de l'entité spirituelle dans la matière. Pour développer de l'orgueil spirituel, l'ego doit être dans une personnalité spirituelle et c'est dans la forme que l'entité spirituelle prend place et peut se mouvoir dans la matière ou dans cette réalité alternative.

07. Pourquoi l'ego se laisse-t-il attendrir par l'astral qui se délecte du caviar émotionnel ?

C'est parce que l'ego spirituel n'a pas d'identité psychique, il n'est pas dans son esprit. Au contraire, l'ego est dans une personnalité spirituelle, il s'identifie à l'entité spirituelle qui lui fait croire que sa personnalité spirituelle est réelle.

Partant de ce fait, l'ego est emprisonné dans une personnalité spirituelle et est étroitement lié à l'entité spirituelle qui habite sa forme. C'est une question de prise de conscience, l'ego est soit dans son esprit, soit dans son intellect (l'astral).

Il revient à l'ego de prendre position dans son mental en cessant de croire. Lorsque l'ego croit, il se crucifie sur la croix de l'illusion.

08. Les visions peuvent-elles exposer une fausse projection pour garantir des vertiges à l'ego ?

Tout à fait, lorsque l'ego a des visions, il s'expose à une vision spirituelle pour le détourner de son centre mental. Une vision qui vient de l'esprit est claire et précise. Lorsque la vision n'est pas précise, c'est une vision spirituelle pour détourner l'ego de son esprit ou de son centre mental, voire de son présent.

La vision spirituelle est une sorte de leurre pour magnétiser l'ego. Alors, lorsque cela se produit, si l'ego met une valeur sur la vision, il sera projeté hors de son centre mental pour revêtir une personnalité spirituelle. C'est la valeur que l'ego met sur la vision qui lui crée des vertiges dans son mental.

Pour être centré dans son mental, l'ego doit s'abstenir de mettre une valeur sur une vision. Comme on dit, la vision, on s'en fout, c'est l'instant présent qui est important.

09. La présence est-elle le sujet central à développer afin que l'ego évite de passer à la trappe de sa conscience ?

Effectivement, la présence de l'ego dans son mental devrait être sa priorité le reste de ses jours sur cette planète. La présence dans le mental évite à l'ego de vivre de la polarité dans son mental et l'empêche de se diviser dans des personnalités.

La présence de l'ego dans son mental est d'une importance capitale. L'ego ne sait pas à quel point la présence dans son mental peut être bénéfique pour lui. C'est la présence dans le mental qui permet la proximité avec sa réalité.

Être présent dans son mental, c'est être dans son esprit, c'est également être conscient de vivre dans l'instant présent.

10. Comment contenir sa présence pour éviter une déroute astrale ?

La présence dans le mental va de pair avec le fait d'être conscient de contenir l'énergie ou l'information dans son mental. L'un ne va pas sans l'autre. La présence et la contenance de l'énergie dans le mental apporteront à l'ego une grande proximité avec son esprit ou sa réalité.

Le fait d'être présent dans son mental va empêcher l'intrusion de pensées subtiles. Lorsque l'ego est présent dans son mental, il ne vit plus d'opposition, car la présence contient le passé et le futur en son sein. C'est lorsque l'ego perd sa présence qu'il revêt une personnalité et sombre dans la polarité.

Pour répondre à la question, avoir de la présence dans son mental, c'est prendre conscience de cette réalité alternative qui attache l'ego à son intellect ainsi qu'à sa propre forme. Cesser de croire en la forme de son ego va permettre de contenir sa présence dans son mental.

La forme est un jeu de personnalités et d'illusions soutenues par la croyance.

Pour ce qui est de la venue de Michel en France, il y a une chronique à cet effet :

[Un lecteur s'interroge sur la venue de Michel en France en 2022](#)

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 23-03-2024

Fiche: id-001385